

GUATEMALA SEDE DEL DÉCIMO CONGRESO INTERNACIONAL CEREBRO-MENTE: LA INTEGRACIÓN

Guatemala 03 de Julio de 2018. En colaboración con la Maestría en Neuropsicología Clínica de la Universidad del Valle de Guatemala y la Asociación Latinoamericana de Neuropsicología, Guatemala fue la sede del X Congreso Internacional de Neuropsicología, el cual tuvo como objetivo principal promover la cultura de formación profesional que contribuye al desarrollo del país.

Con más de 300 participantes de Colombia, Costa Rica, Ecuador, España, Honduras, México, El Salvador, Paraguay, Chile, Uruguay, Bolivia y Argentina, se llevó a cabo por primera vez en Guatemala el X Congreso Internacional de Neuropsicología, Cerebro-Mente: La integración, enfocado en el tema central "Una neuropsicología para Latinoamérica.

La décima edición del congreso Internacional de Neuropsicología tuvo como objetivos posicionar la neuropsicología como una disciplina de relevancia para la atención de la salud en el país y en Centroamérica, abrir espacios de la neuropsicología como una ciencia multidisciplinaria que converge con otras disciplinas como Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería Mecánica, Ingeniería Electrónica. psicología, educación, biología, bioquímica, Ing. Ciencias de computación, biotecnología, bioinformática; y visibilizar el trabajo de la Neuropsicología como una disciplina científica

Dicho congreso contó con reconocidos expertos en la disciplina entre los temas expuestos fueron "el Sistema cerebral de las funciones ejecutivas" impartido por el Dr. Alfredo Ardila, Las funciones ejecutivas en ejecutivos por el Dr. Mauricio García-Barrera, el Alzheimer preclínico cuando todavía no hay síntomas por Dr. Francisco Lopera, el procesamiento emocional en condiciones cerebrales normales y patológicas Dra. Feggy Ostrosky, entre otras.

La Asociación Latinoamericana de Neuropsicología (ALAN) se creó formalmente 1999 en Cartagena (Colombia), durante la realización del "Congreso Internacional Cerebro-Mente: La integración. Se fundó como una federación de sociedades de neuropsicología, lo que implica que todas las asociaciones existentes pueden en principio considerarse como parte de la ALAN, siendo una asociación de sociedades.

Ser la sede del Congreso Latinoamericano de Neuropsicología es un gran reconocimiento, no solo como universidad, sino como país, nos dio la oportunidad de tener en Guatemala médicos especialistas reconocidos en la rama de la neuropsicología lo cual es de gran importancia y enriquecimiento para los profesionales. **Concluyó la Dra. Claudia García de la Cadena Presidente del X Congreso Internacional Cerebro-Mente.**



Conferencistas Congreso ALAN 2018

Izq. Dr. Francisco Lopera (Colombia), Dra. Claudia García de la Cadena Presidente del X Congreso Internacional Cerebro-Mente, Dra. Olga Inosetseva, (Coordinadora comité científico), Dra. Feggy Ostrosky (México), Dra. Mónica Rosselli (Presidente saliente ALAN), Dr. Alfredo Ardila (Editor Revista Neuropsicología, Neuropsiquiatria y Neurociencias), Dra. Esmeralda Matute (Tesorera saliente), Dr. Mauricio García Bernal (Presidente Entrante ALAN).



Dr. Antonio Puente y Dra. Mónica Berger y asistentes al X Congreso Internacional Cerebro-Mente la integración.



Izq. MA. Anaité Valle (Coordinadora General del Congreso), Dra. Claudia García de la Cadena (Presidente Congreso), Licda. Ana Raquel Quevedo (asistente del Congreso)



Dr. Antonio Puente recibiendo diploma de agradecimiento en el Acto de Inauguración



Izq. Dra. Sandra Luna (Presidente Sociedad Interamericana de Psicología SIP), Dr. Pablo Barrientos (Director Departamento de Psicología, UVG), MSc. María Luisa Durando de Boehm (Vicerrectora Académica Universidad del Valle de Guatemala).



Izq. En el acto de inauguración Dra. Claudia García de la Cadena (presidente congreso), Dra. Mónica Rosselli (Presidente saliente ALAN), Dra. Mónica Stein (Vicerrectora de Vinculación e investigación UVG, Dr. Antonio Puente (Presidente de APA), MA. Andrés Álvarez (Decano de la Facultad de Ciencias Sociales).